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令和４年度

担当委員会 開催日 開催会場 参加者 頁

総務
常任委員会

10月31日 本庁舎全員協議会室 12人 4

11月 7日 駅北庁舎大ホール 12人 6

経済建設
常任委員会

10月31日 本庁舎全員協議会室 5人 8

11月 2日 駅北庁舎大ホール 7人 9

厚生環境教育
常任委員会

10月31日 根本交流センター 16人 11

11月 9日 本庁舎全員協議会室 8人 13

本庁舎建設に
関する特別委員会

11月 7日 駅北庁舎大ホール 19人 15

11月 9日 本庁舎全員協議会室 16人 19

＝ 報 告 書 ＝



はじめに

多治見市議会では10月31日から11月9日にかけて、市民の皆さまと議会が意見交換を

行う「市民と議会との対話集会」を開催しました。多くの皆さまにご参加いただき、誠
にありがとうございました。
このたび、報告書を作成いたしましたので、是非ともご覧ください。
今回は、各常任委員会と特別委員会が、それぞれの所管事項についてテーマを設定し、

異なる４つのテーマについてお話しをさせていただきました。なお、特別委員会では、
ワークショップ形式を取り入れて意見交換を行いました。
皆さまからいただきましたご意見等につきましては、各委員会で協議し、その内容や

今後の方向性もあわせて掲載しています。

今後も議会へのご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

総務常任委員会テーマ

防災力の向上について

ロケツーリズムの活用法

経済建設常任委員会テーマ

厚生環境教育常任委員会テーマ

本庁舎建設に関する特別委員会テーマ

多治見市の環境を考えてみませんか？

次の時代に必要な庁舎とは？
～みんなの意見を出し合おう～
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